



水保通信
 第61号
 水保まちづくり広報部
 平成24年12月3日発行



絆で繋ごう「水保の輪(和)」

2012年度 町民交流会が行われました

10月7日、秋晴れの下、地球市民の森で町民交流会が実施されました。
 絆音コーラス、玉入れなどゲームを行ったあと、手を繋いで「水保の輪(和)」と銘打った町民の輪を創りました。
 東日本大震災以降、人と人の絆が声高に叫ばれて久しいですが、その絆の心も薄れてきている今、水保町においてはこういった交流会が実施され続けているということは、町民の絆が深いという証でもあり、それはまた水保町町民の誇りであります。



絆音 (はのん) コーラス

玉入れ

〇×クイズ



防災訓練が行われました

10月7日、町民交流会に先立ち
 防災訓練が行われました。

各町それぞれの避難経路の確認とそれに基づいた避難の実践を行い樹下神社で消防の模範演技、消防署の指導による救助訓練などが行われました。



上町の避難風景

中町・西町の避難風景

炊き出し風景





祝 敬老会



恒例の敬老会が開催されました



去る9月16日に毎年恒例の敬老会が開催されました。ひなぎくこども園園児による踊りに加え、小学生による合唱、落語、手品、太極拳などの催しが行われ、お集まりになられたお年寄りの皆さん方も、のどかな敬老の日の一日を満喫なされました。



子供達による稲刈りの体験会



田畑が豊かな水保町におきましても、機械による農作業しか目にかからなくなった現在、子供たちの手作業による稲刈りが行われました。同じく手作業で5月に植えた稲が暑い夏を乗り越え、たくましく成長した稲を自分たちで収穫という貴重な体験を通し、学校や塾では得られない、大きなモノを得たことでしょう。



自治会からのお知らせ

ビーチボールバレー準優勝



水保子ども会

8月5日に行われました、速野学区子ども会連合会の球技大会において、ビーチボールバレーの部で、水保町子ども会が準優勝を果たしました。



上町、側溝と舗装工事について

今井雅人邸と大崎とみ江邸間の上記工事が12月上旬完成予定です。

■年末夜警を実施します！

12月25日～30日 水保義勇消防隊の皆さん

年末の防災防犯対策の一環として、町内巡回パトロールを実施します。この時期は空気が乾燥し暖房器具を使用します。各家庭で火の元に十分注意を払い、外出する際は、施錠をしっかりとお願いします。

■年末の交通安全県民運動

…12月1日～12月31日

- ・日没が早くなるこの季節、ドライバーは早めの点灯
- ・歩行者は反射材を着用！
- ・町内では、30km/hの走行をお願いします。
- ・飲酒運転の根絶
- ・横断歩行者の安全確保 「かもしれない運転」を徹底しましょう。

守山市「ごみのない美しい街づくり」の一環として、12月2日に、年末の美化活動と樹下神社の除草が実施されました。排水溝の泥・ごみをトラックで回収し、町民の皆様のご協力により、町内が綺麗になり、気持ち良く新年を迎えることができます。ありがとうございました。会員の皆様には、身体に気をつけて、良いお年をお迎え下さい。

